

RINGKASAN

ASUHAN KEBIDANAN PADA NY. Y MASA NIFAS, NEONATUS DAN KB DI WILAYAH KECAMATAN PUNGGING KABUPATEN MOJOKERTO

Oleh : Heni Sri Wulandari (201802019)

Pemberian asuhan *Continuity of Care* pada kebidanan merupakan serangkaian kegiatan penting yang dilakukan dalam pelayanan kesinambungan mulai dari masa kehamilan, nifas, neonatus hingga program keluarga berencana. Ruang lingkup yang diberikan yakni asuhan komprehensif dimulai dari masa nifas, neonatus hingga KB secara *Continuity of Care*. Tujuan utamanya yaitu memberikan asuhan kebidanan pada Ny. Y yang menggunakan metode pendokumentasian berupa SOAP. Dan dapat dijadikan sebagai informasi serta meningkatkan pengetahuan serta wawasan pada Ny. Y tentang masa nifas, neonatus dan KB.

Asuhan yang diberikan pada Ny. Y pada masa nifas sebanyak 4 kali kunjungan, pada masa neonatus sebanyak 3 kali kunjungan, pada pelayanan (KB) sebanyak 1 kali dan didokumentasikan dengan menggunakan metode SOAP

Asuhan kebidanan Ny. Y dilakukan mulai dari tanggal 27 februari 2021 sampai dengan 7 april 2021. Pada kunjungan pertama ibu tidak mengeluhkan sakit apapun karena ibu sudah mengerti tentang kondisi Kesehatan pada saat setelah melahirkan. Pada kunjungan kedua ibu mengeluhkan pusing, tidak bisa BAB sejak 2 hari yang lalu, terasa nyeri pada area perineum atau bekas luka jahitan persalinan saat digunakan BAK dan BAB ataupun duduk, kunjungan ke 3 ibu mengeluhkan pusing, dan tidak bisa tidur dan istirahat dengan nyenyak pada siang dan malam hari serta merasa gatal pada area perineum atau bekas luka jahitan, kunjungan ke 4 ibu tidak ada keluhan. Pada kunjungan neonatus dilakukan 3 kali pada kunjungan pertama ibu mengatakan tidak ada keluhan pada kunjungan kedua ibu mengeluhkan perut bayi mengalami kembung, pada kunjungan ke 3 ibu mengatakan tidak ada

keluhan. Pada kunjungan neonatus dilakukan sebanyak 1 kali pada kunjungan pertama ibu mengatakan sudah menggunakan KB IUD pascaplasenta dan ibu tidak ada keluhan. Penatalaksanaan yang diberikan kepada Ny. Y telah diberikan dengan baik dan dimengerti dan diterpkan oleh ibu, sehingga penulis dapat memberikan asuhan kebidanan pada ibu dan bayi sesuai dengan kebutuhan.

Penatalaksanaan melalui asuhan *Continuity of Care* yang dilakukan penulis kepada partisipan, penulis menyimpulkan asuhan yang diberikan kepada partisipan sangat berpengaruh terhadap peningkatan Kesehatan partisipan. Diketahui pada penelitian ini yang dimulai dari mas nifas, neonatus dan KB tidak ada kesenjangan antara teori dan fakta sehingga masa bersalin, neonatus, dan KB berlangsung normal.